



## Hermes unterstützt den Löhner Mittagstisch

Mit einer Spende von 3000 Euro unterstützt der Hermes Einrichtungs-Service den Löhner Mittagstisch. Einen symbolischen Scheck überreichte Unternehmenssprecher Martin Wieland (links) nun an Werner Klankwarth vom Lions Club Löhne. Beim Mittagstisch erhalten Menschen, die am Rande des Existenzminimums leben oder vereinsamt sind, eine warme Mahlzeit. Dafür zahlen sie jeweils einen eigenen Anteil von zwei Euro. Das Essen können sie gemeinsam in einer gemütli-

chen Tischgemeinschaft im Haus der Begegnung, Bahnhofstraße 5, einnehmen. Die nicht gedeckten Sachkosten für die Mahlzeiten und die Kosten für eine Teilzeitkraft trägt der Lions Club. Die Organisation des Mittagstisches liegt in den Händen der katholischen Kirchengemeinde St. Laurentius und der Caritas. Mehr als 20 ehrenamtliche Helfer unterstützen derzeit das Angebot. Der Mittagstisch ist montags bis freitags, jeweils von 11.30 bis 13.30 Uhr, geöffnet.

2016-12-28 WB Löhne - Spende Hermes